

Jugement Coupe de France du Club de l'Argenté à Challans (85)

Jugement effectué avec mon collègue André GAILLARD avec lequel j'ai habitude d'officier lors du Championnat de France.

La répartition de l'effectif argenté est positionnée sous forme de parquet ou en mode individuel.

Nous décidons de débuter par les parquets en jugement parallèle afin d'obtenir une homogénéité à notre expertise.

Les 8 parquets de lapins argentés sont de très bonne qualité.

En particulier pour celui de l'Argenté de Champagne qui verra le décernement du meilleur mâle.

Le second parquet est également de bon niveau.

Les deux parquets d'Argenté de Saint Hubert présentent des sujets bien typés et aux musculatures bien développées. Des sujets de qualité souvent élégants.

Une bonne homogénéité des deux parquets d'Argenté Anglais noir, avec quelques très bons sujets aux brillances de fourrure très marquées.

Celui des Argentés Anglais bleu est intéressant en arrondi et musculature. Encore quelques têtes trop arrondies ici et au niveau des sujets jugés en individuel.

Le parquet d'Anglais Gris-Garenne présentait un mâle quasi parfait pour l'ensemble des critères attendus au standard. Les 3 autres sujets demandaient à être revus d'après le développement des fourrures.

Enfin, une bonne surprise au niveau du parquet de Petit Argenté Clair et la proposition d'un superbe mâle, du niveau de championnat national. Les trois autres sujets d'un niveau inférieur étaient néanmoins très représentatifs de la race.

Globalement, sur l'ensemble des sujets expertisés, nous relevons un très bon niveau de conformation. Les types sont aux attentes et pas de sujets en décalage avec le standard.

Point de vigilance toujours pour la forme des têtes des Argenté Anglais bleu et havane.

Poursuivre le travail avec courage et abnégation: le mâle champion de France à Niort havane permet tous les espoirs.

Et pour finir, courage aux éleveurs de Petit et Grand Argenté. Il faudra persister afin de développer cette race.

Olivier GAILLARD